
Eidgenossenschaft Anor
Beitrag von „Rüdy“ vom 1. März 2008, 21:19

Zitat von akrause91 

Schon klar, aber wenn wir jetzt 200 Staatsbürger (virtuell) hätten, dann wäre das
irgendwie Selbstbetrug. Deswegen haben wir nur so viele Staatsbürger wie reale
Mitspieler.

Och, ich finde nicht, dass man das pauschalisieren kann.
Wenn die Spieler irgendeiner MN Zeit und Lust haben 200 NIDs auszugestalten, ist das sicher
nicht verwerflich.
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